Gartenbauer erhalten Preis



Bürgermeister Schmitt (1.) und Horst Euler (r.) übergeben den Preis an (v. 1.) Klaus Möglich, Eberhard Jung, Horst Schmidt und Walter Stahl. (Foto: Heimrich)

Schöffengrund-Schwalbach (bih). Der Umweltschutzpreis 2007 der Gemeinde Schöffengrund geht an den Obst- und Gartenbauverein Schwalbach. Den auf 500 Euro dotierten Preis haben Bürgermeister Norbert Schmitt (SPD) und der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Horst Euler (FWG), bei der jüngsten Parlamentssitzung übergeben. "Der Verein hat sich über Jahrzehnte hinweg weit über die Aufgaben seiner Satzung hinaus für den Umweltschutz eingesetzt", begründete Schmitt die Vergabe. Den Preis nahmen der Vorsitzende Klaus Möglich und der Ehrenvorsitzende Eberhard Jung sowie Horst Schmidt (Abteilung Vogelschutz) und Walter Stahl (Abteilung Pflanzergemeinschaft) entgegen. Die Obst- und Gartenbauer Schwalbach wollen laut Möglich in diesem Herbst das 70-jährige Bestehen ihres Vereins mit einem großen Fest feiern. Der Umweltschutzpreis der Gemeinde wurde zuletzt 2004 vergeben, in den Jahren 2005 und 2006 fanden keine Verleihungen statt.